

時計台通信



朝夕の温度差が激しかったり、雨の日が続いて蒸し暑かったりと、体調管理が難しい時期となってきました。先週は、突然の雷雨もあり、いよいよ梅雨入りが近づいてきましたようです。しかし、子どもたちは元気いっぱい！校外行事や体験学習、ボランティアなどで大活躍です。たくさんのことを学び楽しい思い出ができたことと思います。

1・2年生 ～ 遠足

5月11日（金）「集団で行動するときのきまりや公共の場所での過ごし方を知り、安全に正しく利用することができるようにする。」「班ごとに見学する活動を取り入れることで、力を合わせたり、お互いの気持ちを考えたりすることのよさを感じることができるようにする。」を目的として、池田動物園とこどもの森に行きました。天候にも恵まれ、1年生と2年生が一緒のグループを作り、2年生がしっかりと1年生の世話をしながら、楽しく見学することができました。楽しみにしていたお弁当もみんなで一緒に食べ、大きなすべり台など、たくさんの遊具で、一緒にしっかりと遊ぶことができました。



3年生 ～ 体験学習&遠足



タマネギの収穫

5月9日（水）、西村さんとJAのご協力で玉ねぎの収穫を行いました。地域の方が作ってくださったグリーンガーデンの畑に、2年生の時に植え付けをしていたものです。冬の間の草抜きから、ソラマメの支柱立てなど、みんなで協力して手入れを続けてきました。冬の寒さで心配していましたが、株の剪定や盛り土、追肥など、いろいろと教えていただき、4月になって一気に大きくなりました。立派な早生タマネギが、たくさん収穫でき、子どもたちは笑顔いっぱいでした。うれしそうに収穫している姿がほほえましく思えました。地域の方や事業所の方々のご支援ご協力で、子どもたちが豊かな体験ができることに感謝しています。



収穫したタマネギと一緒に！

5月11日（金）「岡山市の中心部から北部の辺りまでを見学することで、自分たちの学区との違いに気づき、岡山市の様子に興味・関心を持つことができる。」を目的として、城下の石山公園から岡山駅まで歩きました。交通ルールやきまりを守りながら、シンフォニーホールや高層マンション、路面電車やたくさんの車などに驚きながら、社会科で学習したいろいろな記号表示などを見つけることができました。

午後からは日応寺スポーツ広場へ移動しお弁当を食べた後、大型の木製遊具や芝生広場で、しっかり汗をかきながら、思いっきり遊びました。岡山空港への飛行機の発着を真下から眺め、間近に見える飛行機の大きさと爆音のあまりの迫りに驚いていました。

5月9日（水）には、収穫したタマネギを瀬崎学校給食センターや七区保育園などへプレゼントしました。子どもたちは、どんな給食になるのか？と、今からわくわくしていました。6年生が植えた320個余りのジャガイモも順調に育っています。3年生のリクエストメニューは...

子どもたちのリクエスト

- ①カレーライス
- ②豚汁
- ③シチュー



6年生 ～ 社会科見学 歴史発見



5月11日（金）、6年生は「自然や文化などに直接触れ、昔の人々の生活について理解を深める。」を目的として、新緑の美しい吉備路を見学しました。古代吉備文化財センターでは、古代の歴史に浸ることができました。歴史的な建造物や発掘・復元された古代の道具などを実際に自分の目で見たり触れたりすることで、貴重な学習となりました。

全国第4位の大きさを誇る造山古墳では、全長350mの大きさを体験することができました。その後は、国分寺まで散策し、豊かな自然と歴史に触れることができました。ご家族でも、ぜひ一度散策をしてみてください。修学旅行に向けて、

今後も体験活動や授業に工夫をこらして、日本の歴史に対する興味関心を高め、郷土を愛する心も育てていきたいと思っています。

6月中旬には、梅雨の読書週間とオフメディアウィークが始まります。今年は、ぜひ歴史の本をしっかりと楽しんでほしいものです。

5年生～海の学校 潮風を感じる



5月17日、18日、「海の学習を通して、海に親しみ、たくましい心と体をつくる。」「集団生活のきまりを守り、けじめのある生活をする。」「協力してみんなのために働き、友情を深める。」を目的として、有意義な二日間を過ごすことができました。豊かな海の自然に親しんだり、友達の新たな一面を発見したりして、絆を深めることができました。特に、カッター訓練は厳しかったけれど、いい経験になったと思います。みんなで大きな声を出しながら息を合わせてオールを漕ぐことで、船はどんどん沖へ進んでいきました。出発した海岸がはるか遠くに見えた時には感動しました。

力を合わせたカッター

5年生は、高学年として、登校班の班長・副班長、委員会、ボランティアなど4月から、いろいろなことをがんばってきました。スコアオリエンテーリングでも、チームワークよく、協力し合いながら問題を解決していく姿がたくさん見られ、頼もしさを感じました。

今後の学校生活においても、6年生をお手本にして、一人一人の良さを出し、みんなで力で合わせて、「すごい力」を発揮してほしいものです。

ひとまわり大きくなった5年生、これからの活躍を楽しみにしています。



海の学習で学んだことを、毎日の生活にいかそう！



白砂青松の渋川海岸



地引き網体験

【6月の行事予定】

日	曜	内 容
1	金	エコツアー（4年）
2	土	
3	日	
4	月	クラブ
5	火	給食残量調査～11日 1～4年15：00（見守り日）
6	水	牛乳パック・ベルマーク回収
7	木	牛乳パック・ベルマーク回収
8	金	仲間づくり集会
9	土	
10	日	
11	月	集金日 プール開き
12	火	1～6年15：00（見守り日）
13	水	空き缶回収 たてわり遊び
14	木	空き缶回収 たてわり遊び 2年生親子活動 PTA拡大委員会 地域協働学校運営協議会
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	尿検査二次 代表委員会 教育相談
19	火	1～6年15：00（見守り日）
20	水	教育相談
21	木	教育相談
22	金	教育相談 オフメディアウィーク開始～28日 友愛セール準備
23	土	参観日 教育講演会 友愛セール
24	日	
25	月	児童朝会 委員会
26	火	1～4年15：00（見守り日）
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	

資源回収 ご協力ありがとうございました！

5月12日（土）、第1回目の資源回収が行われました。車庫や倉庫の中などに、たくさんの古新聞雑誌、ダンボール等を、長期間保管していただきありがとうございました。

子どもたちの教育や保護者会活動の充実のために、有効に活用させていただきます。

※第2回の資源回収は、11月17日に実施の予定です。今後も、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

※ダンボール等、資源化物の保管にお困りの場合は、学校へお持ちください。校舎北側グリーンガーデンのリサイクル庫で分別して収集しています。用水路側の門から、お入りください。

